



## Einladung zur GLASFASER – SPRECHTAG Mittwoch, 14. November 2018 ab 17 Uhr (Die Firmen sind bis 19 Uhr vor Ort) Gemeindeamt in St. Georgen/Reith

In Kogelsbach und St. Georgen am Reith schreitet der Ausbau des Glasfasernetzes voran. Der **Glasfaser-Sprechtag** bietet den Gemeindegürgern die Mglichkeit, sich über den Ausbaustand zu informieren. Auch die Produkte der Internetanbieter/Serviceprovider (COSYS, Teletronic, Kraft.COM, KT-NET, Gamsjäger), welche in Zukunft einen Internetdienst, Telefonieren und ev. auch Fernsehen über die Glasfaserleitung ermöglichen, werden vorgestellt.

Um **17 Uhr** findet eine kurze Einführung und Vorstellung der Firmen statt. Danach können Sie die Info-Tische der Firmen für ein persönliches Gespräch besuchen. Die Firmen sind bis **19 Uhr vor Ort**.

Falls Sie noch keinen Glasfaser-Anschluss bestellt haben, informieren wir Sie gerne über die Vorgangsweise und Kosten.

**Wir freuen uns auf Ihr Kommen!**  
Gemeinde St. Georgen am Reith



**Besuchen Sie auch die Digi-Tour**  
Vorstellung von Geräten,  
welche schnelles Internet benötigen.

**Fr, 23. November 2018**  
ab 14 Uhr am Gemeindeparkplatz  
in Hollenstein an der Ybbs  
[www.digitour.at](http://www.digitour.at)

